

Héritage Saint-Bernard et la Fondation de la faune du Québec initient les jeunes à la pêche

Châteauguay, le 19 septembre 2025 – Cet été, Héritage Saint-Bernard a initié 67 jeunes de 6 à 17 ans aux plaisirs de la pêche dans le cadre du programme [Pêche en herbe](#) de la Fondation de la faune du Québec. Réalisée en collaboration avec Canadian Tire, partenaire principal, et le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP), cette activité visait à accroître la relève à la pêche sportive au Québec, tout en sensibilisant aux pratiques durables et éthiques de ce sport très prisé des québécois.

Sélectionnée parmi les projets offrant un encadrement et une formation de grande qualité, l'activité offerte par Héritage Saint-Bernard a permis aux apprentis pêcheurs de se familiariser avec l'habitat du poisson, les différentes techniques de pêche, l'éthique du pêcheur ainsi que les bonnes pratiques en matière de sécurité et de protection de l'environnement tout en apprenant à identifier des espèces présentes dans les lacs et rivières du Québec. Avec l'autorisation du MELCCFP, chaque jeune pêcheur a reçu un certificat *Pêche en herbe* qui lui tiendra lieu de permis de pêche jusqu'à ce qu'il atteigne l'âge de 18 ans.

Durant la période estivale 2025, la Fondation de la faune du Québec a ainsi pu rejoindre plus de 18 000 nouveaux adeptes, grâce aux organismes locaux qui ont pris en charge les activités *Pêche en herbe*.

« Le programme *Pêche en herbe* est l'une des grandes fiertés de la Fondation depuis plus de 25 ans. S'il a permis d'initier plus de 380 000 jeunes depuis 1997, c'est grâce à des organismes comme Héritage Saint-Bernard. Merci d'assurer la relève en permettant l'initiation de jeunes à la pêche sportive. », conclut Jean-Claude d'Amours, président-directeur général à la Fondation de la faune du Québec.

Pour toute information additionnelle, vous pouvez consulter le site Web de la Fondation de la faune du Québec : fondationdelafaune.qc.ca/peche-en-herbe

– 30 –

À propos de la Fondation de la faune du Québec : La [Fondation de la faune du Québec](#) a pour mission de promouvoir la conservation et la mise en valeur de la faune et de ses habitats. C'est grâce à la contribution de plus d'un million de chasseurs, de pêcheurs et de trappeurs du Québec, des milliers de donateurs et de nombreuses entreprises privées que la Fondation soutient depuis 1987 plus de 2 000 organismes partout au Québec, créant un véritable mouvement faunique.

À propos d'Héritage Saint-Bernard : Organisation à but non lucratif depuis près de 40 ans, Héritage Saint-Bernard se positionne en tant qu'acteur régional contribuant à la conservation des milieux naturels, au développement économique responsable ainsi qu'à la sensibilisation des citoyens face aux enjeux environnementaux et climatiques.

Source : Pauline Druine
Service des communications
Héritage Saint-Bernard
communications2@heritagestbernard.qc.ca 450 698-3133 poste 230

* Les photos jointes à ce document peuvent être utilisées avec le crédit photo pour des articles [en lien avec ce communiqué seulement](#). Toute autre utilisation des photos doit faire l'objet d'une entente avec le(s) photographe(s).